

LA LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT FAIL 13 QUITTE X

Cher réseau,

Notre Conseil d'Administration et notre équipe dirigeante, après avis auprès de nos collaborateurs, ont pris la décision de quitter la plateforme X (anciennement Twitter). Cette action s'inscrit dans un mouvement collectif inédit, porté par de nombreuses associations et syndicats, à la hauteur du danger que représente aujourd'hui cet espace numérique.

Dans une tribune parue dans *Le Monde* le 15 janvier, plusieurs organisations rappellent que X a déjà été pointé du doigt à de multiples reprises depuis sa création en 2006. Elles soulignent également que les critiques à son encontre se sont intensifiées depuis son rachat par Elon Musk, dénonçant « *l'absence de modération et le paramétrage des algorithmes qui favorisent la prolifération des contenus haineux et la circulation de théories complotistes et climatosceptiques* ». [\[Source\]](#)

À la Ligue de l'Enseignement – Fédération des Bouches-du-Rhône, nous croyons en un débat démocratique apaisé, en la transmission de savoirs et en l'éducation à la citoyenneté. Or, nous constatons que nos engagements en faveur de l'éducation, de la solidarité et de la défense des valeurs républicaines sont de plus en plus invisibilisés et caricaturés sur cette plateforme. Nous refusons de participer à un espace où le dialogue constructif est entravé par la désinformation et la haine.

Nous vous invitons donc à continuer à nous suivre sur :

- ↳ Notre site internet : www.laligue13.fr
- ↳ Nos réseaux sociaux :
 - [Facebook](#)
 - [Instagram](#)
 - [LinkedIn](#)

Suzanne GUILHEM,
Présidente de la Ligue de l'enseignement Fédération des Bouches-du-Rhône
et le conseil d'administration